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新年例会

会員委員長　　片山　　昭　

2024.1.4

新年家族例会
今年の新年家族例会は、仕事始め前の１月４日開催とい

うことで、箱ちゃんの丸五呉服店の閉店セールで購入した

ものの、まだ袖を通せていなかった着物を初めて着て参加

しました。

新年会に先立ち開催された１月第一例会では、マイルス

トーン・シェブロン・アワードの贈呈式がおこなわれ、50周

年 L.安見富雄、45周年 L.村瀬牧男、15周年 L.樫田憲和、

L.木村弘宣、10周年 L.加藤基の５名の方にシェブロン（紋

章）が贈呈されました。

シェブロン賞は、正式には「モナーク・シェブロン賞」と

言うらしいのですが、チャーターメンバーであるL.安見富

雄には、「チャーター・モナーク・シェブロン賞」という一般

の会員と若干異なるシェブロンが送られるとのことです。

なお、シェブロン賞は奉

仕歴10周年を迎えた会員

に授与されるもので、そ

れ 以 降 は ナ ン ト ナ ン ト!!  

95周年を迎えるまで!!  ５

年毎に授与されるとのこ

とです。

さて、L.藤田靖英の司会で始まった新年家族例会では、

L.村瀬牧男、L.嶋村和宏の２名が年男として挨拶されま

した。また、OBでもある青野賢二郎さんの素晴らしい二

胡の演奏を聴くこともできました。今年の新年家族例会の

ご家族の参加は、ご令室がL.井出、L.田窪、L.樫田、およ

びわたし、そしてL.藤田のお嬢さんの５名と少々寂しい参

加でした。

来年は、ぜひ多くのご家族にもご参加いただければと思

います。そして可能な方は着物で参加しましょう。

チャーター・モナーク・
シェブロン

モナーク・
シェブロン
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坊っちゃん劇場観劇ツアー

２月４日(日)クラブメンバー８名、LL５名、総勢13名にて東温市見奈良の

坊っちゃん劇場に行ってきました。バス旅行の醍醐味といえば朝からアル

コール。しかしながら60歳代のオジサンたちは、あと20分が我慢できずに、

あわや大惨事の手前でパーキングエリアに助けられるという一幕もありま

した。現地に着いて自由時間が１時間半程、温泉に入ったり買い物をしたり、

各々自由行動の後、老香港（オールドホンコン）にて中華料理の昼食をとりま

した。ここでも60歳代のオジサマたちは昼間から生ビールに加えて、紹興酒

３本追加注文。これは観劇中に誰か寝落ちするなと思っていましたが、これ

はどうも持ちこたえた様です。

さて肝心の「KANO」ですが、時は1930年、台湾が日本の統治下にあった時

の話です。かつて松山商業を６度甲子園に導いた名将、近藤兵太郎が10年間

燻ぶった後、嘉儀農林高の野球部監督に就任し、日本人、漢人、原住民アミ

族の三民族混成チームを見事にまとめ上げ、全島大会に優勝し甲子園大会へ

初出場。本大会でも快進撃し、なんと決勝戦まで勝ち上がるというお話です。

踊りがとてもパワフルで、見事な時代背景の描写や、時にユーモアも交えな

がら、感動あり涙ありのあっという間の２時間でした。最後の結末はこれか

ら見に行く方がいるかも知れないので伏せておきます。とにかく「感激」の「観

劇」ツアーでした。因みに帰りのバスは皆とても静かでした。

出席・計画委員長　　樫田　憲和　

2024.2.4

「KANO」観劇ツアー
日帰り旅行例会
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献血

環境・社会福祉委員長　田窪誠一郎　献血「人を救うのは、人だ」

2024.2.18

２月18日（日）イオン今治店にて正会員25名、賛助会員

１名のご協力をいただき、今期２回目の献血活動をおこな

いました。お天気にも恵まれ暖かい一日でしたので、目標

の120名採血なるか！ と声掛けもおこないましたが、なか

なか伸びず受付をしてくれた方が116名のうち、不採血の

方が15名で101名の方が採血という結果になりました。

目標には達しませんでしたが、ＷＥＢ予約の64名のみな

さん、当日の52名のみなさん、献血へのご協力本当にあり

がとうございました。次回もよろしくお願いいたします。

MC委員長　近藤　　敬　献血
２月18日、２月とは思えない冬の陽気の中、イオン今治

店において今期２回目の献血活動をおこない、116名の受

付に対し101名から採血することができました。

私は今回の活動後に献血web会員サービス「ラブラッド」

に登録しました。「ラブラッド」に登録するとweb予約や検

査結果のweb確認の他、献血をするたびにポイントが貯ま

るサービスがあります。貯めたポイントは様々なグッズに

交換できます。これを機に友人や職場で「ラブラッド」を案

内し、身近なところから献血の輪を広げていきたいと思い

ます。



アラートフォーラムｉｎ岡山・バレー同好会紹介
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「全国アラートフォーラム2024 in 岡山」が２月３日に

開催されました。2012年の福岡OSEALフォーラムの際

の「アラートミニフォーラム」が日本ライオンズ認定の公

式な最初のフォーラムでした。今回も能登半島地震の直

後とあって関心が高く600名参加され、石川県からZoom

参加された堀岡アラート委員長が感極まって涙を流しな

がら「334D地区を見守ってください」と訴えられました。

参加者一同が支援をがんばろうと誓い合った多いに有益

なフォーラムでした。

　井出　幸彦　

2024.2.3

全国アラート
フォーラム2024 in 岡山

財務副委員長　門田　健一　

今治東ライオンズクラブ ソフトバレー同好会

我々同好会は、年間通して毎週土曜日の20時～22時、

今治西中学校体育館で練習をしています。当初の目的は２

Ｒ親善スポーツ大会のためでしたが、コロナの影響で数年

間大会が中止され、今期はボウリング大会として復活して

しまったので目標を見失っております。( ；∀；)

それでもＬ.樫田、Ｌ.篠宮、ＬＬ.阿部、事務局塚本を中

心に、「さくらんぼ」さんという女性チームと一緒にバレー

を楽しんでいます。会員に限らずご家族やお知り合いでも

参加ＯＫですので、軽く運動したいという方はぜひともお

声がけください。常に参加人数不足で困っていますので、

１度でも来てみてください。よろしくお願いします!!

※コロナ前は10年間で８度の優勝を誇る、超強豪チームで

した(￣―￣)ﾆﾔﾘ
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薬物乱用防止教室

環境・社会福祉委員長　　田窪誠一郎　2024.1.19　今治市立伯方小学校・2024.2.2　今治市立常盤小学校 

薬物乱用防止教室

2024.2.7　今治市立近見小学校  MC副委員長　　尼田　純子　

２月７日13時45分より近見小学校にて、５

年生51人を対象に薬物乱用防止教室を開催し

ました。明るく元気な印象で、会が始まって

もそれぞれが、思いのままの反応を見せてく

れながら、一生懸命話を聞いてくれました。

今回のクイズ正解者は5分の1ほどでしたが、

最後のダメ！ ゼッタイ!! コールまで大いに

盛り上がり、子どもたちの力強い生き生きと

した表情に、今日の学んだことが少しでも心

に刻まれ、薬物と関わることのない幸せな人

生へと、健やかに成長していってくれる事を

確信できました。

2024.1.31　今治市立波方小学校  青少年育成委員長　　木村　弘宣　

１月31日（水）、波方小の薬物乱用防止教室において講師

をさせていただきました。家で事前に練習をしていると、

娘に“え～”と言う間が多いことと、滑舌が悪いことを注意

され、意識して臨みました。落ち着いてしっかりと伝える

ことを心がけて講義を始めましたが、時間配分の調整がう

まくいかず、最後、バタバタになってしまいました。常に

講習時間を余すことがない様に、一コマ毎の説明を長めに

することを心がけていますが、今回も失敗に終わりました。

それでも子どもたちは最後まで真剣に耳を傾けてくれ、私

の質問にも最後までちゃんと答えてくれて、この子たちは

大丈夫だと確信しました。

いつまでたっても上手い講師にはなれませんが、今後も

伝えたいことをきちんと伝えることを信念として取り組ん

でいきたいと思っています。ありがとうございました。

１月19日（金）伯方小学校にて６年生37名を対象に、また

２月２日（金）常盤小学校にて６年生93名を対象に、パワー

ポイントとクイズ形式の薬物乱用教室の講師を務めさせて

いただきました。講師をするのは久しぶりのことでした

ので、練習はしたものの、やはり本番ともなると、声の出

し方や時間配分等々なかなか難しく、巻きが入りながらの

教室でしたが、薬物の怖さ、そして「ダメ。ゼッタイ。」の

声は子どもたちとの心にしっかり届いたことと思います。

愛媛県は覚せい剤の検挙率全国ランキング（人口100万人あ

たり）22位ということですが、47位になるようこれからも

この活動を続けていきましょう。

伯方小学校 常盤小学校
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薬物乱用防止教室

2 月 9 日金曜日、日高小学校にて初めての「薬物乱用防

止教室」の講師を務めさせていただきました。今までに何

度か参加していましたが、横で見るのとやるのとでは大

違い。あらかじめ用意してもらったパワーポイントも、い

ままでほとんど使うことがなかったため大変悩みました。

しかし、実際使ってみると、簡単な操作でできるようにし

てくれていたので一安心。前日には、授業の内容も確認を

して準備 OK。

いざ当日。しかし、緊張と経験不足であたふたしながら

の開講となりました。前日に準備をしていたので、上手い

下手は別として、話を進めていくことはできたと思いま

すが、緊張のためあまり覚えていません。ただ、日高小学

校の児童たちが私の問い掛けに手を挙げて回答してくれる

ことに、やりがいと喜びが込みあげてきたことを覚えてい

ます。そんな気持ちの良さからついつい前半の話が長く

なり、渡邉幹事からの巻きが入り、ようやく現実に引き戻

された気がしました。あとは、駆け足で講和を終了。その

後は篠宮さんにバトンタッチ。児童たちの笑顔を見ながら

私も寸劇観覧させていただきながら良い経験だったと振り

返らせていただきました。ご協力ありがとうございました。

青少年育成副委員長　　海原　泰治　2024.2.8　今治市立亀岡小学校 

2024.2.27　今治市立九和小学校  　　山内　　誓　

今期最後の薬物乱用防止教室を２月27日、九和小学

校６年生21名対象に開催させていただきました。基本

的な薬物の種類、身心への悪影響、依存性、社会生活

の破綻等をパワーポイントとチラシで説明しました。

県内では今治地区の薬物汚染が強いことに危機感を抱

く児童もいました。そして、○×クイズでは薬物事件

の再犯率を少なめに見積もってしまう児童が多かった

です。世間の人々が思うよりも再犯率は高いですね。

郊外の野山ではケシ、大麻草等の自生しているところ

が何か所もあり、また、隠れた大麻草の栽培が全国的

に違法ビジネスとして横行してきており、逮捕者も増

加の一途をたどっています。最近ニュースになって

いる「東横キッズ」や、「グリ下」に集う青少年のように、

市販薬のオーバードーズに走る若者が激増している問

題もあります。このような時相を踏まえ、将来ある若

者の未来を守るためこれからも薬物乱用は「ダメ。ゼッ

タイ。」を伝え続けていきたいと思います。

2024.2.9　今治市立日高小学校  ライオン・テーマー　　藤田　靖英　

２月８日に亀岡小学校で薬物乱用防止教

室を開催しました。この学校で講師をさせ

ていただくのは２回目です。６年生８名とい

うことで間近で一所懸命聴いていただけま

した。質問を投げかけたら誰ともなく発言し

始めて直ぐに全体のものになり、クラスの和

やかな雰囲気を感じることができました。

前回は７名で全問正解者０人という残念な

思いをしましたが、今回は全員全問正解とい

う結果で安心しました。もし将来薬物に誘わ

れるようなことがあっても今日のことを思い

出して、ちゃんと断れるような人になるよう

に願うばかりです。
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ドネーション

藤田　靖英　あけましておめでとうございます。一年の計は第一例会にあり。
本日の司会が無事に務まりますようご協力をお願いします。

尼田　純子　年明けから大変な災害に遭われたみなさまにはお見舞い申し上
げます。今年も一年、微力ではありますが、世の中のお役に立
てるなら精進いたします。本年もよろしくお願いいたします。

門田　健一　今年は42才の後厄です。何事も無いことを祈っております。
本宮　光朗　年末に三重県の御在所岳と岐阜城のある金華山に登ってきま

した。年始は西宮にて母親の米寿お祝いを孫たちも集まってお
こないました。

田中　秀彦　令和６年、波乱の幕開けとなりましたが、我が国の繁栄と我がク
ラブの隆盛と皇室の弥栄を祈念いたします。

久保　智秀　新年早々、事故りました。JALの事故の為、飛行機が欠航になり、
旅行がキャンセルになりました。最悪の１年のはじまりです。
今後、良い事がありますように！

片山　　昭　明けましておめでとうございます。箱ちゃんの店で購入した着
物を初めて着てみました。今年もヨロシクお願いします。

田窪誠一郎　本年もよろしくお願いいたします。
村瀬　牧男　昭和15年１月14日辰年生まれです。辰年の早生まれは「昇り龍」

と称し、強い運勢だと云われ生きてきました。
海原　泰治　今年もよろしくお願いします。
山内　　誓　今年もよろしくお願いいたします。
篠宮　博幸　明けましておめでとうございます！ 今年もドネーションよろ

しくお願いします。年末年始は、孫と遊び（近場）まくり、帰っ
た翌日にカゼを引きました。今年は前厄なので健康に気をつけ
てがんばります。

壷内　和彦　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し
上げます。能登半島地震で亡くなられた方々のご冥福をお祈り
申し上げますと共にいち早い復興を願います。

髙橋　良幸　新年を迎え、大変な１年になるのかそうでないのか、一人一人
考えなければなりません!! 三が日は、お寺に行った以外、外に
出ず、楽しくひとり酒してました。

小笠原　斉　今年も１年がんばれますように。

渡邉　　眞　がんばれ能登!! 井出さん貴重な体験談ありがとうございます！
木村　弘宣　新年例会、お休みさせていただきました。すみません。本年も

よろしくお願いします。そして３月第２例会のフードドライブ
の協力も合わせてお願いします。

樫田　憲和　先日、間違って他の人が注文した弁当を食べてしまいました。
おいしかったです。

藤田　靖英　先日の１月14日(日)テレビ愛媛の朝の番組で、「藤田ハウス」の
宣伝をさせてもらいました。急な放送で告知できなかったので、
ドネーションをもって報告とさせていただきます。

藤田　靖英　１月４日新年例会に次女を参加させていただきありがとうござ
います。今朝、東京に戻った長女とも、昨夜、会長のお店で日
本酒をくみ交わすことができ、親子の絆を深めることができま
した。

髙橋　良幸　コロナワクチンの副反応が８割位回復したと思います。医者は
首をかしげます。

本宮　光朗　一昨日より歯に激痛が。急遽治療をしてきました。まだ、麻酔
がきいています。山内先生ありがとう。１月８日、霧氷を見に
伊予富士へ。寒かったですが、きれいでした。

田窪誠一郎　2/18イオン今治店での献血アクティビティご協力お願いします。
ご家族、会社の皆様、お知り合いに、お声がけください。

阿部　国弘　木村さん、ごめんなさい。お名前を間違えてしまいました。あと、
すいません。次回の観劇ツアー、欠席させていただきます。

近藤　　敬　新年例会で豪華景品をいただきました。今年は良い一年になり
そうです！

田中　秀彦　日帰り旅行へは、ヤボ用で行けません。申し訳ない。
壷内　和彦　井出さん、輪島お疲れさまでした。きょうは体験のお話しあり

がとうございます。
門田　健一　新年例会のあみだくじですばらしい商品をありがとうございま

した。（商品券）
山内　　誓　春が待ち遠しいです。
篠宮　博幸　新年例会にて会長賞が当たりました！ 日本酒は飲めないので、

メルカリに出品されてたらすいません!! ようやく体調が戻りつ
つあります!! 明日の薬物乱用防止教室は欠席します。ガンバっ
てください。

嶋村　和弘　新年例会では衣装まで用意して祝っていただきありがとうござ
いました。

井出　幸彦　石川県輪島市より　無事帰ってきました

本宮　光朗　２月11日夏山登山に向けて、トレーニングを再開。笠松山への
山登りでした。下山後、四季の湯で汗を流して帰りました。

藤田　靖英　２月18日（日）朝６：15 ～テレビ愛媛の「ますあつ」の「リフォー
ム相談」のコーナーで３度目の出演をさせてもらうことになっ
たので、起きれた方。ぜひ見てもらえたらと思います。

藤田　靖英　２月９日薬物乱用防止教室で初講師をさせていただきました。
やると見るとは大違いで難しかったですが、良い体験ができま
した。

藤田　靖英　先月末、会社事務所前の横断歩道でウチの親父が交通事故にあ
いました。しかし、医者も驚くほどの回復力で、愛媛マラソン
前日に退院することができました。みなさまも日頃から気をつ
けてもらいたいと思いドネーションさせてもらいます。

藤田　靖英　先程、卓話をさせていただきましたが、愛媛マラソン完走、自
己記録更新もみなさんの応援の賜物です。これからも長く続け
ていきますので、これからも応援してもらえると嬉しいです。

渡邉　　眞　愛媛マラソン卓話ありがとうございます！ 臨場感ある話で、
やる気がでます！

門田　健一　藤田さん、塚本さん、愛媛マラソン完走おめでとうございます。
塚本真紀子　第61回愛媛マラソン、なんとか無事バスに乗らずに完走するこ

とができました！ 今大会ランナーの藤田さん、ボランティア
の嶋村さんお疲れさまでした！

樫田　憲和　新年家族例会、予算オーバーしてしまいました。すみませんで
した。

髙橋　良幸　愛媛マラソン、お疲れさまでした。気分はいかがでしたか？

田中　秀彦　紀元節に国旗の掲揚を忘れるという、痛恨のミスを犯してしま
いました。

阿部　国弘　防災士の資格を取りました。これからアラートに精進します。
片山　　昭　神山町と神山まるごと高専を見学してきました。一見の価値あ

りです。
海原　泰治　18日の献血は会社の総会のため出席できません。申し訳ござい

ません、ドネーションします。
田窪誠一郎　①誕生日です。　②薬物乱用防止認定証、再交付。　③薬物乱

用防止教室、伯方小・常盤小で講師する。　④新年会で１等あ
たる。　⑤献血よろしくお願いします。

壷内　和彦　本日も例会の出席ありがとうございます。一足先に退席させて
いただきます。田中さん後はよろしくお願いします。

篠宮　博幸　１月28日（日）令和５年度後期技能検定（建築配管作業）の検定委
員をさせていただきました。３級で、女子高生が２人受けま
した。（１級17名、２級14名、３級20名）

山内　　誓　すばらしい卓話をありがとうございました。
井出　幸彦　２月11、12日の２日間、極寒の輪島で炊き出しのお手伝いして

きました。

令和６年 １月４日　● 第一例会

阿部　国弘（2/11）　　田窪誠一郎（2/15）　　嶋村　和宏（2/18）

尼田　純子（2/21）

10月生まれのメンバー

門田　健一（1/1）　　山内　　誓（1/6）　　村瀬　牧男（1/14）

矢野　和弘（1/30）

１月生まれのメンバー

令和６年 １月18日　● 第二例会

令和６年 ２月15日　● 第二例会


